

**ECONOMIC  
AND  
SOCIAL COUNCIL**

**CONSEIL  
ECONOMIQUE  
ET SOCIAL**

Unrestricted  
E/PC/T/INF/280  
18 September 1947.

Second Session of the Preparatory Committee of the United Nations Conference on Trade and Employment.

Seconde Session de la Commission Préparatoire de la Conférence du Commerce et de l'Emploi de l'Organisation des Nations Unies.

Documents distributed on  
September 18, 1947

Documents distribués le  
18 septembre 1947

<u>Title</u>	<u>Symbol</u> <u>Cote</u>	<u>Titre</u>
Report of the Sub-Committee on schedules of the Tariff Agreement Committee,	E/PC/T/201 *	Comité chargé de l'examen de l'Accord sur les tarifs douaniers: Rapport du Sous-Comité chargé de l'étude des listes tarifaires.
Text of Protocol of Provisional Application as amended up to September 18, 1947 by the Tariff Agreement Committee.	E/PC/T/202 *	Texte du protocole d'application provisoire tel qu'il avait été modifié au 18 septembre 1947 par le Comité chargé de l'examen de l'Accord sur les tarifs douaniers.
Text of the Final Act as amended up to September 18, by the Tariff Agreement Committee.	E/PC/T/203 *	Texte de l'Acte final tel qu'il avait été modifié au 18 septembre par le Comité chargé de l'examen de l'Accord sur les tarifs douaniers.
Text of Article XXIX of the General Agreement on Tariffs and Trade as amended up to September 18, by the Tariff Agreement Committee.	E/PC/T/204 *	Texte de l'Article XXIX de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce, tel qu'il avait été remanié à la date du 18 septembre par le Comité: l'Accord sur les tarifs douaniers.
Text of Article XVI of General Agreement as amended up to September 18, 1947.	E/PC/T/205 *	Accord général: texte de l'Article XVI modifié à la date du 18 septembre 1947.
Notes to Article XXIV of the general provisions of the General Agreement submitted by the United States Delegation.	E/PC/T/W/340 *	Note à l'Article XXIV des dispositions générales de l'Accord général soumise par la délégation des Etats-Unis.
Final note to be inserted in Annex I of the General Agreement submitted by the United States Delegation.	E/PC/T/W/340.* Rev.1.	Note finale à insérer dans l'Annexe I de l'Accord général soumise par la délégation des Etats-Unis.
Note concerning specific duties submitted by the Belgium-Luxembourg Delegation.	E/PC/T/W/341 *	Note concernant les droits spécifiques soumis par la délégation belgo-luxembourgeoise.
List of documents distributed on September 17, 1947.	E/PC/T/INF/278	Liste des documents distribués le 17 septembre 1947.
Programme of meetings for September 18, 1947.	E/PC/T/INF/279	Programme des séances pour le 18 septembre 1947.

\*) Restricted document.

P.T.O.

T.S.V.P.

<u>Title</u>	<u>Symbol Cote</u>	<u>Titre</u>
<u>Tariff Agreement Committee:</u>		
Corrigendum to Verbatim Report of the 18th meeting.	E/PC/T/TAC/PV/18 Corr.4.*	Comité chargé de l'examen de l'accord sur les tarifs douaniers: En anglais seulement.
Corrigendum to Verbatim Report of the 19th meeting.	E/PC/T/TAC/PV/19 Corr.1.*	En anglais seulement.
Verbatim Report of the 21st meeting, held on 16 September 1947.	E/PC/T/TAC/PV/21 *	Le texte français a déjà été distribué.
Not yet distributed in English.	E/PC/T/TAC/PV/22 *	Procès-verbal de la 21ème séance, tenue le 17 septembre 1947.
Already distributed in English.	E/PC/T/TAC/SR/15 *	Compte rendu de la 15ème séance, tenue le 10 septembre 1947.
Already distributed in English.	E/PC/T/TAC/SR/16 *	Compte rendu de la 16ème séance, tenue le 11 septembre 1947.
Summary Record of the 18th meeting, held on September 12, 1947.	E/PC/T/TAC/SR/18 *	Pas encore distribué en français.

---

\*) Restricted document.